

16.01.2024

U-Bahnhof Partnachplatz

Antrag

Im Bahnhofsgebäude der U-Bahnstation Partnachplatz wird der bisherige Eingang von der Ostseite an die Nordseite verlegt.

Begründung

Die Verlegung des Eingangs würde für aus Richtung Westen bzw. Norden kommende U-Bahn Fahrgäste den Zugang zu den Gleisen verkürzen.

Die ebenerdige Fläche des U-Bahngebäudes ist ungewöhnlich groß und weitgehend ungenutzt. Durch die Verlegung des Eingangs könnte diese Fläche von einem Cafe oder Eiscafe, vielleicht auch mit Tischen im Außenbereich, genutzt werden. Eine Verbesserung der Aufenthaltsqualität würde dem Partnachplatz gut tun.

gez. Walter Sturm
für die SPD-Fraktion im BA 7